

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Lunes, 04 Diciembre 2023 16:58

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 252



Una delegación de la Oficina de Cooperación Española y de la Unió Pobles Solidaris visitaron el consejo popular de Puerta de Golpe, con el objetivo de verificar la consolidación de proyectos de alto impacto para esta comunidad en la provincia Pinar del Río.

Durante el intercambio con miembros, directivos y productores de la CCS "17 de Mayo", los visitantes debatieron sobre la proyección y alcance de los propósitos en común para el desarrollo de esta estructura y sus campesinos.

Durante un recorrido dejaron inauguradas una mini industria de procesamiento de frutas y vegetales y una juguera.

Neus Molina, coordinadora de Unió Pobles Solidaris de los proyectos que se ejecutan en Cuba, manifestó que siente satisfacción a nombre de la Diputación de Valencia, pues todos los acuerdos se han realizado y cumplimentado en el tiempo y plazos establecidos.

"Nosotros además de este proyecto, tenemos otro asociado a sistemas de riego en el consejo popular de Pilotos. En este también se espera la llegada de implementos y maquinaria agrícolas como tractores, umbráculos, insumos y otros productos".

"La inversión de la Agencia Española de Cooperación que es la parte de Puerta de Golpe es de 320 000 euros, mientras que en Pilotos es de 48 000 la primera etapa y 34 000 la segunda".

Juan Ovejeros, Coordinador General de la Oficina de Cooperación Española en La Habana, expresó que Pinar del Río es una de las provincias prioritarias dentro de la agenda de cooperación con Cuba.

Delegación de cooperación española visita Puerta de Golpe

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Lunes, 04 Diciembre 2023 16:58

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 252

“Nuestra intención es encaminar los procesos de desarrollo local que tengan un futuro y un impacto en las comunidades. Lo que buscamos es la generación de ideas, de nuevas propuestas de calidad para seguir apoyando otros empeños en diferentes municipios”.

“Cuba es un país con muchas carencias, pero el pueblo sale adelante. Y es que es sorprendente el capital humano que existe acá en cualquier rincón de la isla. Personas altamente capacitadas y preparadas incluso a niveles rurales, que con los recursos adecuados disponibles, pues no cabe duda que harán un excelente trabajo en pos del desarrollo social”.